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• Conselheiros ressaltaram a importância de ter um banco de dados com artistas

e produtores culturais da cidade para consulta.

• Conselheiros colocaram em discussão a importância de ter um espaço físico,

como um armário para os documentos do Conselho.

• Conselheira Marisa Papa explicou em resumo sobre seu projeto: Balanço

Cultural

• Discussão Câmaras Setoriais:
• Conselheiros iniciaram a discussão sobre a divisão das Câmaras Setoriais que

será divida em:Artes Cênicas, Artes Visuais, Literatura, Movimentos Populares,

Música e setor Técnico. Cada câmara terá seu Coordenador e Secretário. A

discussão levantou a importância de Pesquisa - diálogo com artistas e

produtores culturais. Captar e Sistematizar a pesquisa, Apresentação para

Revisão e Finalização.

• Foi colocada a sugestão de padronizar a pesquisa através de um modelo único

pela Conselheira Marisa Papa e aprovado pelos Conselheiros.

Ficando os conselheiros presentes responsáveis em trazer um modelo para

analise e construção coletiva de um modelo de pesquisa.

• Conselheira Morena coloca também como importância para o Conselho:

A discussão e aprofundamento sobre o Fundo Cultural Municipal de Cultura

E a importância de atividades de capacitação sobre o Sistema Municipal de

Cultura.

Encerramento da Reunião.
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